



Liebe Althofenerinnen, liebe Althofener, liebe Jugend!

Wie rasch ein Jahr vergeht, haben uns die letzten zwölf Monate gezeigt. Voller Aktivitäten und Ereignisse ist unsere schöne Stadt noch attraktiver und lebenswerter geworden.

Die Schönheit und Gepflegtheit Althofens wird von vielen Bürgerinnen und Bürgern, aber auch Besucherinnen und Besuchern im persönlichen Gespräch immer wieder hervorgehoben. Ein Umstand, welcher nicht nur für mich, sondern für die gesamte Gemeindevertretung und die Mitarbeiterschaft eine Motivation ist, auf dem eingeschlagenen Weg zu bleiben.

Ein echtes Begegnungszentrum, so wie wir uns dies gewünscht haben, ist unser Hauptplatz geworden. Unsere Bürgerinnen und Bürger nehmen die vielen Veranstaltungsangebote rege in Anspruch. Wer die zahlreichen Kinder im neuen Stadtpark sieht, wird mir sicherlich zustimmen, dass auch das Angebot für unsere Kleinen und die Jugend gelungen ist.

Das European Streetfood-Festival im Mai 2025 und **die Althofener Meisterklassen** im August werden, neben zahlreichen weiteren Angeboten, für eine attraktive Saison sorgen. Unser so zahlreich frequentierter **Ostermarkt** und die **Weihnachtswelt** sind aus dem Jahresablauf nicht mehr wegzudenken.

Auch unsere Altstadt kommt hierbei nicht zu kurz. Mit ihrem schönen Blumenschmuck und dem Auer-von-Welsbach-Museum als Frequenzbringer zählt unsere obere Stadt zu den schönsten in Europa. Die bestens besuchten Veranstaltungen in der Altstadt sorgten auch 2024 für eine stete Belebung unseres historischen Zentrums.

Leistbare Wohnungen stehen ganz oben auf der Agenda unserer Stadt. Mit 183 bereits baugenehmigten und 80 weiteren Miet- und Eigentumswohnungen, die in Planung sind, wird sich der Wohnungsmarkt in unserer Stadt spürbar entspannen.

Für unsere ältere Generation zeichnet sich durch die Einführung des betreubaren Wohnens ein großer Schritt zur Verwirklichung unseres Zieles eines würdigen Lebensabends in Althofen ab, ohne in eine auswärtige Pflegeeinrichtung wechseln zu müssen.



Durch die bereits vorhandenen rund 100 seniorenrechtlichen Wohnungen sowie die demnächst barrierefrei errichteten weiteren Wohnungen wird eine Pflege zu Hause auch im letzten Lebensabschnitt möglich werden.

Zwei zusätzliche Kindergartengruppen und eine weitere Kindertagesbetreuungsgruppe werden im Jahr 2025 im unverändert boomenden Neubaugebiet Krumfelden errichtet. Auch die Sanierung unseres Hauptkindergartens in der Schulgasse rückt näher.

Die Erhaltung und Schaffung von Arbeitsplätzen sorgen für soziale Sicherheit in unserer Stadt und sind die Voraussetzung, um alle Vorhaben finanzieren zu können. Dies insbesondere im gegenwärtigen Umfeld, welches den finanziellen Spielraum aller Gemeinden deutlich verringert hat. Umso größer ist meine Freude über die Schaffung zahlreicher neuer Arbeitsplätze in Althofen, ob dies mehrere junge Gewerbebetriebe oder die Großprojekte, wie das Raiffeisen-Kompetenzzentrum und das ASAI-Hotel, sind.

Unsere Straßensanierungsoffensive konnte 2024 weitergeführt werden. Ich danke allen Bewohnerinnen und Bewohnern der betroffenen Stadtteile für ihr Verständnis für die Bauarbeiten. Diese sollten im nächsten Jahr den Bereich der Prechtlhofsiedlung erreichen, um bis zum Ende dieser Gemeinderatsperiode wirklich fertig zu werden.

Aus unseren Städtepartnerschaften gibt es Erfreuliches zu berichten. Neben unserer so lebendigen Freundschaft mit Tamm hat auch unsere Partnerstadt Gradisca d'Isonzo ihr Interesse an einem Wiederaufleben der Städtefreundschaft bekundet.

Lassen Sie mich auch heuer mit einem herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit an alle Gemeinderatsfraktionen, aber auch an unsere so leistungsfähige Mitarbeiterschaft mit Stadtamtsleiter Hubert Madrian an der Spitze, schließen.

Frohe Festtage und ein gesundes, glückliches Jahr 2025!

Ihr



Walter Zemrosser

Bürgermeister

